

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0856/2023



Tlalnepantla, Estado de México, 23 de agosto de 2023

EFECTIVOS DE LA POLICÍA ESTATAL ASEGURAN VEHÍCULO APARENTEMENTE VINCULADO EN LA COMISIÓN DEL DELITO DE FRAUDE

- Se detuvo a sus dos tripulantes quienes fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.
- La unidad al parecer tiene relación con varios eventos de este tipo, ocurridos en los municipios de Almoloya de Juárez, Ocoyoacac y Lerma.

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) aseguraron un vehículo aparentemente relacionado en la comisión de diversos eventos de fraude; en la acción, detuvieron a sus dos tripulantes, quienes fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

Policías de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) llevaban a cabo labores propias a su área de operación, cuando recibieron una solicitud del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) para dar alcance a un automóvil Chevrolet, tipo Beat, color naranja.

De acuerdo a la información aportada, la unidad está vinculada a los hechos delictivos antes descritos, por lo que de manera oportuna se iniciaron las labores de búsqueda. Tras la implementación de un cerco virtual y la movilización por parte de los uniformados, fue posible ubicar al objetivo sobre la avenida Las Armas, en la colonia San José Puente de Vigas.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

Acorde al protocolo de actuación, los efectivos solicitaron una revisión de los datos de identificación vehicular a un hombre y a una mujer que iban a bordo. Al cotejar con el Centro de Mando estatal, confirmaron que era el automotor motivo de alerta.

Después de notificar el constitutivo del delito y los derechos que confiere la ley, Mario "N" y Ailyn "N" de 45 y 24 años de edad, respectivamente, fueron remitidos ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, para definir su situación jurídica.

Cabe mencionar que el automóvil posiblemente ha sido utilizada para efectuar dicho delito en los municipios de Almoloya de Juárez, Ocoyoacac y Lerma.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.

